

LE SOCIALISME

Le 23 novembre 2023

Le niveau de pourritures des dirigeants politiques au pouvoir ou qui y aspirent, des puissants, la crasse ignorance des élites du vieux monde, et le degré de bêtise de la population des pays les plus développés sont édifiants, ce n'est pas cauchemardesque, je me demande seulement pourquoi je suis venu au monde, si c'était pour en être l'otage réduit à l'impuissance, que je milite ou non.

Je me dis parfois pour m'encourager ou garder le moral, que Marx et Engels ont dû faire le même constat il y a près de deux siècles en arrière. Il arriva qu'Engels nous livra son amertume au détour d'une remarque anodine peu de temps avant sa mort, qui ne m'a pas échappé, car ce n'est pas parce qu'on a atteint un niveau de conscience supérieur, qu'on n'aurait pas le sentiment de ne pas avoir eu l'existence qu'on méritait. Ce malheur qui nous frappe également, ne peut pas nous laisser indifférent, tant on aspire à un idéal humaniste pour l'ensemble des hommes et femmes qui peuplent notre planète dont nous faisons partie.

Pourquoi ne suis-je pas resté le crétin fini que j'étais à 19 ans, c'est la question que je me pose souvent, je n'aurais jamais imaginé qu'il puisse exister un jour une société meilleure et plus juste qui devait demeurer inaccessible, j'aurais vécu tel un imbécile heureux satisfait de sa médiocre condition sans se poser de questions.

J'aurai au moins eu la satisfaction d'en avoir pris conscience, ce qui atténue ma peine, mais en observant les terribles souffrances que doivent endurer inutilement des milliards d'hommes, femmes et enfants à travers le monde quotidiennement, qui n'ont pas mérité le destin injuste qu'on leur impose, je ne peux que partager leur douleur.

Je me dis aussi que j'aurai eu une chance inouïe d'échapper à ce triste sort car je reviens de loin. C'est une véritable torture qu'on s'impose de se mettre à la place des autres, tant la nature humaine peut être cruelle et contient des aspects désagréables qu'on préférerait ignorer, cependant vaut toujours mieux de les regarder en face plutôt que de se désillusionner gravement sur son compte, car de là on ne revient jamais, et puis au moins cela permet de mieux faire ressortir et d'apprécier ses extraordinaires qualités.

Vous voyez, on finit toujours sur une note optimiste, que voulez-vous, c'est la magie de la dialectique de la nature !

Voilà une transition toute trouvée avec le passage suivant.

Dialectique de la nature – Friedrich Engels (1883)

J-C – J'ai divisé ce texte en paragraphe pour en faciliter la lecture.

- Avec l'homme, nous entrons dans l'histoire. Les animaux aussi ont une histoire, celle de leur descendance et de leur développement progressif jusqu'à leur état actuel. Mais cette histoire, ils ne la font pas, et dans la mesure où ils y participent, c'est sans qu'ils le sachent ni le veuillent.

Au rebours, plus les hommes s'éloignent des animaux au sens étroit du mot, plus ils font eux-mêmes, consciemment, leur histoire, plus diminue l'influence d'effets imprévus, de forces incontrôlées sur cette histoire, plus précise devient la correspondance du résultat historique avec le but fixé d'avance.

Si cependant nous appliquons ce critérium à l'histoire humaine, même à celle des peuples les plus développés de notre temps, nous trouvons qu'ici encore une disproportion gigantesque subsiste entre les buts fixés d'avance et les résultats obtenus, que les effets inattendus prédominent, que les forces incontrôlées sont beaucoup plus puissantes que celles qui sont mises en œuvre suivant un plan.

Il ne peut en être autrement tant que l'activité historique la plus essentielle des hommes, celle qui les a élevés de l'animalité à l'humanité, celle qui constitue le fondement matériel de tous leurs autres genres d'activité, - la production de ce dont ils ont besoin pour vivre, c'est-à-dire aujourd'hui la production sociale, - reste soumise à des effets non intentionnels de forces non contrôlées et n'atteint que par exception le but voulu, mais aboutit le plus souvent au résultat contraire.

Dans les pays industriels les plus avancés, nous avons dompté les forces de la nature et les avons contraintes au service des hommes ; nous avons ainsi multiplié la production à l'infini, si bien qu'actuellement un enfant produit plus qu'autrefois cent adultes. Et quelle en est la conséquence ? Surtravail toujours croissant et misère de plus en plus grande des masses, avec, tous les dix ans, une grande débâcle. Darwin ne savait pas quelle âpre satire de l'humanité, et spécialement de ses concitoyens, il écrivait quand il démontrait que la libre concurrence, la lutte pour la vie, célébrée par les économistes comme la plus haute conquête de l'histoire, est l'état normal du règne animal.

Seule une organisation consciente de la production sociale, dans laquelle production et répartition sont planifiées, peut élever les hommes au-dessus du monde animal au point de vue social de la même façon que la production elle-même les a élevés en tant qu'espèce. L'évolution historique rend une telle organisation de jour en jour plus indispensable, mais aussi de jour en jour plus réalisable. D'elle datera une nouvelle époque de l'histoire, dans laquelle les hommes eux-mêmes, et avec eux toutes les branches de leur activité, en particulier la science de la nature, connaîtront un progrès qui rejettera dans l'ombre la plus profonde tout ce qui aura précédé.

Remettons les choses à leurs places, s'il vous plaît.

- Les Palestiniens sont les otages de l'occupant anglo-saxon sioniste, tandis que les Israéliens qu'ils détiennent sont des prisonniers. Les Français faits prisonniers par les Palestiniens le 7 octobre sont des sionistes avérés et d'autant moins des otages, qu'ils se sont délibérément rendus dans un pays en guerre régit par un régime raciste d'apartheid.
- L'offensive militaire engagée par la résistance palestinienne le 7 octobre dernier s'inscrit dans le cadre d'une guerre de libération nationale comme le Moyen-Orient, l'Afrique et l'Asie en ont connue dans le passé, il ne s'agit donc pas d'une attaque terroriste puisque c'est le sort de tout un peuple qui est en jeu.

Lu.

J-C - Le Mali est en proie à des attaques terroristes depuis 2012. La Minusma ou Mission des Nations unies au Mali et l'armée française (Opération Serval, puis Force Barkhane) quittent le Mali, l'armée française en 2022, la Minusma en octobre 2023, et à peine un mois plus tard l'armée malienne et le groupe Wagner parviennent à reprendre le contrôle de la région de Kidal. Etonnant, non ?

- Pour ceux qui évoquent l'aide que d'autres puissances comme la Russie et la Turquie ont apporté aux forces militaires maliennes et qui pensent qu'on ne peut pas s'appuyer sur un impérialisme pour en combattre un autre, ou ils sont naïfs, ou ils sont des agents inconscients ou conscients de l'impérialisme français au Mali et dans leur pays. L'anti-impérialiste qui ne sait pas tenir compte des contradictions inter-impérialistes qui agitent le monde à la veille d'une troisième guerre mondiale qui s'annonce et qui ne sait pas les exploiter pour combattre l'impérialisme dominant dans son pays est perdu pour la cause révolutionnaire. Le problème qui se pose c'est de ne pas remplacer dans son pays, un impérialisme par un autre. La tâche, c'est d'élever, dans le combat contre l'impérialisme dominant, la conscience anti-impérialiste pour ne plus tomber sous domination impérialiste.

J-C - Certes, cela valait d'être rappelé. L'anti-impérialisme s'inscrit dans le même registre que l'antifascisme, l'antiracisme qui ne remet pas en cause le régime en place. L'anticapitalisme en fait partie de manière caricaturale, quand on voit que ceux qui s'en réclament participent aux institutions antidémocratiques de la Ve République.

Pour autant, l'anti-impérialisme n'est pas une fin en soi ou il ne règle aucune question politique que les peuples ont à résoudre, les pays sous-développés ou dominés demeureront en proie à la domination d'une grande puissance ou ne seront jamais réellement souverains et indépendants aussi longtemps que le capitalisme dominera l'économie mondiale.

Pire, parce qu'il ne s'inscrit pas dans cette perspective politique, l'anti-impérialisme favorise toute sorte d'opportunisme ou de récupération politique qui n'ont rien à voir avec les intérêts des peuples des pays dominés, ni évidemment avec ceux de leur propre peuple puisque ses

partisans ne rompent pas avec les institutions politiques du capital de leur propre pays, la Ve République en France.

On remarquera que, ceux qui habituellement évoquent l'anti-impérialisme ou s'en réclament, sont également des nostalgiques de "*la grandeur de la France*" et de sa "*glorieuse armée*" qui appartiennent au passé, qu'ils soient de "*droite*" comme Meyssan ou de "*gauche*" comme Mélenchon par exemple, sans que cela les dérange que cette "*grandeur*" reposait essentiellement sur le colonialisme ou l'impérialisme.

A l'extrême droite toute !

Législatives aux Pays-Bas : les sondages de sortie des urnes donnent le parti d'extrême droite de Geert Wilders en tête - AFP/franceinfo 22 novembre 2023

Un possible séisme politique se dessine aux Pays-Bas. Les sondages à la sortie des urnes suggèrent que le parti néerlandais d'extrême droite islamophobe de Geert Wilders a remporté les élections législatives mercredi 22 novembre.

Le PVV (Parti de la Liberté) a reporté 35 sièges et une victoire électorale confortable, selon le sondage Ipos. L'alliance de gauche de Frans Timmermans est deuxième avec 26 sièges. Le VVD de centre-droit a remporté 23 sièges, selon ce sondage.

Si elle est confirmée par les résultats définitifs, la victoire de Geert Wilders marque un brusque virage à droite qui sera accueilli avec appréhension à Bruxelles : le PVV a promis notamment un référendum sur l'adhésion des Pays-Bas à l'Union européenne.

Son message anti-immigration, comprenant la fermeture des frontières et l'expulsion des immigrés illégaux, semble avoir trouvé un écho auprès des électeurs néerlandais. Mais si Geert Wilders semble avoir triomphé dans les sondages, il n'est pas sûr qu'il parvienne à former une coalition de gouvernement. Les dirigeants des trois autres principaux partis ont assuré qu'il ne participerait pas à une coalition dirigée par le PVV. AFP/franceinfo 22 novembre 2023

J-C – Apparemment, au pays ultra libéral des coffee shop et des vitrines à prostituées, il ne fait pas mieux vivre qu'en Suède au « *modèle social* » idéal. Les Pays-Bas doivent être le seul pays au monde où il existe un parti pédophile, qui revendique aussi la zoophilie !

A lire. Témoignage de Palestine. Son père est prisonnier depuis 4 ans.

J-C – Comme il le dit : l' « *aspiration politique plus large (...) d'une véritable libération où les Palestiniens vivraient librement* » est partagée par tous les Palestiniens, il ne dit pas autre chose que ce que j'ai indiqué plus haut. Bien qu'ils n'en voient pas le bout, ils doivent malgré

tout y penser 24h/24, c'est tout naturel et légitime. Le démantèlement d'Israël est à l'ordre du jour.

La guerre contre les prisonniers politiques palestiniens par Basil Farraj - Arrêt sur info — 23 novembre 2023

...le slogan « *blanchir les prisons* » – en d'autres termes, libérer les prisonniers politiques – est lancé par de nombreux Palestiniens qui pendant des années ont vu des membres de leur famille arrêtés, humiliés, torturés, voire tués et leur corps confisqué.

Ce slogan évoque le rêve de libérer tous les prisonniers politiques ainsi que les corps confisqués, retenus depuis longtemps par l'État colonial. Ce slogan renvoie également à une aspiration politique plus large, celle d'une véritable libération où les Palestiniens vivraient librement, dans la dignité et la justice, sans avoir à s'inquiéter du prochain coup frappé à leur porte pour les arrêter à l'aube, ou du prochain missile tiré sur leur quartier dans l'intention de les tuer.

Basil Farraj

Basil Farraj est professeur adjoint au Département de philosophie et d'études culturelles de l'Université de Birzeit.

<https://arretsurinfo.ch/la-guerre-contre-les-prisonniers-politiques-palestiniens/>

Les derniers développements de la guerre en Palestine occupée.

- Selon un dernier bilan mardi du gouvernement du Hamas, 14.128 personnes ont été tuées, dont plus de 5.840 enfants et 3.920 femmes.

L'aveu.

Nétanyahou veut rester au pouvoir et tente de reprendre la main aux Américains - Courrier international 22 novembre 2023

L'analyse du quotidien israélien "*Maariv*".

Bref, l'écart entre les positions américaine et israélienne pourrait paraître quasi insignifiant. Mais les différends [entre les États-Unis et Israël] se cachent dans les détails. Chacun à leur manière, Biden et Nétanyahou semblent parler d'une même voix : l'Autorité palestinienne, en tant que postulat et en tant que structure [créée en 1994 dans le cadre des accords du Caire], devra, un jour ou l'autre, contrôler la bande de Gaza. Le différend entre Washington et Tel-Aviv ne porterait donc "*que*" sur le calendrier, pas le principe. Mais il s'agit d'une sérieuse pomme de discorde.

Concernant ce que Washington attend de nous, une éminence anonyme du Likoud, se référant au Premier ministre, nous souffle : "*A priori, une Autorité palestinienne 'rénovée', exempte d'incitation à la haine [antijuive] et de soutien au terrorisme, pourrait en effet être*

l'organisme le plus apte à administrer la bande de Gaza. Mais, contrairement à ce que semble penser l'administration américaine, ce processus prendra du temps, beaucoup de temps, au moins toute une génération. Nous sommes moins pressés que Washington. Si nous cédon au calendrier américain, l'expérience sera calamiteuse."

Or, c'est bien sur ce calendrier que les pressions américaines risquent d'aller crescendo sur le gouvernement israélien, reconnaît cette source du Likoud. *"Il faut à tout prix et au plus vite rétablir un contrôle militaire inflexible de la bande de Gaza sans attendre un retour trop rapide de l'Autorité palestinienne. Si les instances interarabes et/ou occidentales ne se bousculent pas pour se charger de cette administration ad interim, alors c'est à Israël seul qu'incombera en définitive la tâche de contrôler militairement Gaza."* Courrier international 22 novembre 2023

J-C - Autrement dit, quel que soit le scénario qu'ils imposeront aux Palestiniens, aucun ne résoudra le conflit qu'ils ont déclenché en 1947 ou ne satisfera les Palestiniens, qui continueront ou reprendront la lutte armée dès qu'ils en auront l'occasion, légitime.

Le Parrain revisité ou quand la mafia néocoloniale sioniste qui s'est emparée des institutions de la Ve République se livre à une opération politicienne.

J-C - Le titre ci-dessus suffira à faire comprendre de quoi il s'agit.

Guerre Israël-Hamas : Ces députés, sénateurs et eurodéputés parrainent des otages israéliens - Le HuffPost 22 novembre 2023

Sur les réseaux sociaux, de nombreux députés, sénateurs ou eurodéputés ont annoncé leur participation à l'opération « *un otage, un parlementaire* », consistant pour les intéressés à parrainer individuellement une des victimes du rapt du Hamas. Une campagne à laquelle participent notamment la présidente de l'Assemblée nationale Yaël Braun-Pivet, le socialiste Jérôme Guedj, le député LR Julien Dive ou encore l'élue MoDem Maud Petit.

Cette campagne, présentée comme « *transpartisane* », ne l'est pas tant que ça. À l'heure de la rédaction de cet article, pas tous les parlementaires ne semblaient avoir été associés à l'initiative. Auprès du *HuffPost*, une source insoumise à l'Assemblée nationale assure d'ailleurs avoir découvert l'opération au moment de la séance photo.

« Je vous confirme avoir envoyé un mail à tous les députés, exception faite du RN et de LFI. Par ailleurs, des députés du PS, de la gauche et des Verts européens se sont joints à cette action, que nous avons lancée aujourd'hui », précise au *HuffPost* la députée Renaissance Caroline Yadan, à l'origine de l'initiative avec son collègue Mathieu Lefevre et l'eurodéputée Iana Cicurel. Le *HuffPost* 22 novembre 2023

J-C – Que « *des députés du PS, de la gauche et des Verts européens se sont joints à cette action* » aient cautionné cette opération de com n'a rien d'étonnant, ils appartiennent au même camp de la réaction.

France occupée (Vigipirate et Sentinelle)

L'Arcom ou le Ministère de la Vérité sous un régime totalitaire.

J-C - Ils vous annoncent à l'avance la censure généralisée du Net purgé des contenus incompatibles avec le discours officiel ou le contredisant.

Régulation des contenus en ligne : "On est au début de l'histoire", rappelle président de l'Arcom Roch-Olivier Maistre - francetvinfo.fr 22 novembre 2023

"On est au début de l'histoire" de la régulation des contenus en ligne, a rappelé le président de l'Autorité de régulation de la communication audiovisuelle et numérique (Arcom) Roch-Olivier Maistre, lors d'un entretien organisé mercredi 22 novembre dans le cadre de la journée Médias en Seine, organisée aux Echos et à Radio France mercredi 22 novembre.

Un nouveau cadre de régulation est entré en vigueur le 25 août pour les très grandes plateformes avec le Digital service act, Règlement européen sur les services numériques, législation inédite dans le monde. Pour les plateformes plus petites, elle entrera en vigueur le 17 février, il est revenu lors de cet entretien sur la philosophie et les enjeux de cette nouvelle régulation.

"On a vu les excès de ces acteurs dans un modèle de liberté absolue", a-t-il affirmé, rappelant notamment le scandale Cambridge Analytica. Il résume ainsi la nouvelle philosophie européenne vis-à-vis des plateformes et des contenus illégaux en ligne : "*Moi, Europe, sur mon continent, je vous demande d'agir. Pour interdire la diffusion de contenus illicites. Ce qui est interdit dans le monde physique est interdit dans le monde numérique*".

La loi française de 2018, sur la manipulation de l'information a déjà largement fait évoluer les choses, selon Roch-Olivier Maistre : "*Les lignes bougent. On ne peut pas dire que ces plateformes soient totalement immobiles. Si je regarde le processus électoral de 2022 avec la présidentielle, ça n'a rien à voir avec ce qui s'est passé en 2017. Chaque fois qu'on a eu des sujets de manipulation d'informations liées au processus électoral, elles ont toujours été réactives.*"

L'intelligence artificielle représente plutôt une chance selon le président de l'Arcom qui "*veut avoir un regard lucide, mais optimiste*", rappelant que "*l'intelligence artificielle est centrale dans le fonctionnement des algorithmes*" et permet donc déjà des progrès en matière de régulation, "*le directeur de l'intelligence artificielle de Méta nous a expliqué que d'ores et déjà les outils d'intelligence artificielle éliminent, sans même qu'on les voit apparaître sur la plateforme, plus de 95 % des contenus problématiques*". francetvinfo.fr 22 novembre 2023

Totalitarisme. La dictature hygiéniste se poursuit et la chasse au comportement qui permet de rester en bonne santé, leur ennemi déclaré.

J-C - Qui ignore encore que lorsque la finance se préoccupe de votre santé, c'est forcément pour lui nuire.

L'article suivant de France intox vous est offert par une fondation au-dessus de tout soupçon, à lire plus loin. Il doit servir d'introduction à *Un colloque de la Fondation Descartes sous le parrainage de l'Académie nationale de médecine intitulé Désinformation en santé : défis et perspectives pour une information fiable* qui doit se tenir à Paris le 30 novembre 2023.

Quand vous aurez lu le pedigree de cette fondation vous aurez compris où ils voulaient en venir ou qu'il s'agit d'une énième opération de conditionnement mental de nature totalitaire.

Santé : s'informer via les réseaux sociaux augmente les comportements médicaux à risque, selon une étude - francetvinfo.fr 22 novembre 2023

Selon cette étude, les Français qui s'informent "*souvent*" à "*très souvent*" sur des sujets de santé via YouTube sont 2,9 fois plus nombreux que les autres (29% contre 10%) à avoir déjà renoncé à un traitement médical en faveur d'une thérapie alternative. De même, ceux qui ont recours au réseau TikTok pour s'informer sont 2,7 fois plus nombreux que les autres (51% contre 19%) à avoir déjà refusé un vaccin recommandé pour eux-mêmes et/ou leurs enfants, hors Covid-19. Et les personnes interrogées passant par les groupes de messagerie Telegram pour s'informer sur des questions de santé sont deux fois plus nombreux que les autres (26% contre 13%) à avoir refusé le vaccin contre le Covid-19.

"Les faibles connaissances en santé et comportements médicaux à risque sont également liés à une sensibilité marquée aux thérapies alternatives et à l'ésotérisme", écrit la Fondation. "Une telle sensibilité constitue vraisemblablement un terreau de croyances favorable au développement de conceptions médicales erronées."

Si la part des réseaux sociaux reste faible en matière d'informations sur les sujets de santé, elle ne cesse de grandir. Facebook arrive en tête de ces canaux, avec 14,1% des personnes interrogées qui y ont recours "*souvent*" ou "*très souvent*", devant YouTube (10,5%) et Instagram (9,1%).

L'étude souligne enfin que les Français font plus confiance aux canaux traditionnels d'information que dans les réseaux sociaux en matière de santé. Plus de huit sur dix (84%) font "*plutôt confiance*" ou "*tout à fait confiance*" en leur médecin. Les trois quarts se disent confiants vis-à-vis de leur pharmacien (76,5%) comme vis-à-vis des établissements de santé (75%). Les personnes interrogées avouent par contre une confiance plus modérée dans les médias généralistes (29,4%). Et elles accordent un crédit très mesuré à YouTube (10,3%) et aux réseaux sociaux dans leur ensemble - Facebook, Twitter/X, Instagram, TikTok - (8,6%). Les groupes de messageries instantanées, type WhatsApp, n'inspirent confiance qu'à 7,5% des Français.

Pour contrer les effets de la désinformation sanitaire, la Fondation Descartes suggère de favoriser la diffusion sur les réseaux sociaux de contenus de santé de qualité, conformes à la connaissance scientifique. Elle plaide pour que ces contenus proviennent notamment d'influenceurs reconnus et soutenus par des professionnels de santé et des institutions scientifiques et médicales, tels que l'Académie nationale de médecine ou encore l'Inserm.

J-C - "*Plus de huit sur dix (84%) font "plutôt confiance" ou "tout à fait confiance" en leur médecin", si c'est vrai, c'est à désespérer, ou c'est qu'ils n'auraient rien appris et retenu de l'épisode de la dictature hygiéniste qu'ils viennent de subir.*

Hier l'OMS a manifesté l'envie de remettre le couvert suite à des infections respiratoires en Chine, elle évoqua une nouvelle campagne de « *vaccination, de gestes barrières et de confinement* ».

Voyons comment se présente la Fondation Descartes.

Extrait de son blog : (<https://www.fondationdescartes.org/qui-sommes-nous/>)

La Fondation Descartes est une fondation citoyenne, apaisante, indépendante et européenne, dédiée aux problématiques liées à l'information et au débat public.

Notre initiative, qui a comme horizon l'intérêt général, vise à promouvoir l'exigence d'une information sincère et à lutter contre toutes les formes de désinformation et de manipulation de l'information. Une information sincère correspond à une relation des faits exacte, complète et dénuée d'intention d'en fausser la compréhension. Cette initiative est née d'une réflexion sur la perte de confiance dans l'information et les médias, liée notamment à l'accroissement des désinformations et manipulations de l'information. Nous pensons que la sincérité de l'information, et la confiance des citoyens en celle-ci, sont indispensables au fonctionnement harmonieux de nos démocraties

Nous sommes actuellement constitués sous forme d'un Fonds de dotation de droit français (le Fonds de dotation pour la création de la Fondation Descartes), ayant pour objet la création d'une fondation reconnue d'utilité publique dédiée aux enjeux liés à la qualité de l'information nécessaire au débat public dans une société démocratique.

Qui en est le président ?

Jean-Philippe Hecketsweiler ex-JPMorgan (Le Figaro)

Une des banques (holding) américaines les plus puissantes du monde...

J-C – Un philanthrope, un humaniste, je plaisante, jugez plutôt qui est à l'origine de cet article, l'administrateur d'un tas de sociétés écrans où il est souvent l'unique salarié.

- Jean-Philippe Hecketsweiler est Administrateur de la société MONOPRIX ONLINE située 19 ALLEE DE L'EUROPE 92110 Clichy au capital : 32 021 897 € Il évolue dans le secteur : Vente à distance sur catalogue spécialisé (Code APE 4791B).

L'effectif de cette société est de 250 et le nombre de Dirigeant est de 2.

- Il est Gérant de la société HLD CONSEILS située 41 RUE SAINT DOMINIQUE 75007 PARIS 07 au capital : 10 000 € Il évolue dans le secteur : Conseil pour les affaires et autres conseils de gestion (Code APE 7022Z).

L'effectif de cette société est de 10 et le nombre de Dirigeant est de 1.

- HLD, la société fondée par Jean-Bernard Lafonta, ex-président du directoire de Wendel, avec Jean-Philippe Hecketsweiler (ex-JP Morgan) et Philippe Donnet (ex-Axa, Wendel).

Petit détail concernant SOKRATES, une société de son beau-papa qui a eu des démêlés avec la justice. Avant le 31 mai 2012, Il a été Administrateur, Président du Conseil d'Administration et Directeur Général de SOKRATES...

(Source : <https://www.villesurterre.eu>)

- Il est Président de la société HO INDUSTRIES située 38 AVENUE HOICHE 75008 PARIS 08 au capital : 4 005 000 € Il évolue dans le secteur : Activités des sociétés holding (Code APE 6420Z).

L'effectif de cette société est de 1.

- Il est Président du conseil de surveillance de la société FOLLIS située 9 BIS RUE MICHEL ANGE 75016 PARIS 16 au capital : 48 830 € Il évolue dans le secteur : Fonds de placement et entités financières similaires (Code APE 6430Z).

L'effectif de cette société est de 2 et le nombre de Dirigeant est de 1.

- Il est Président de la société PE TRUST MANAGEMENT située 16 COURS ALBERT 1ER 75008 PARIS 08 au capital : 20 000 € Il évolue dans le secteur : Gestion de fonds

L'effectif de cette société est N.C et le nombre de Dirigeant est de 1.

- Il est Président de la société IN - CYCLO située 70 RT DE LYONS LA FORET 76000 ROUEN au capital : 40 000 € Il évolue dans le secteur : Fabrication de préparations pharmaceutiques (Code APE 2120Z).

L'effectif de cette société est N.C et le nombre de Dirigeant est de 1.

- Il est Directeur Général de la société SOKRATES GROUP située 56 RUE DE CHATEAUDUN 75009 PARIS 09 au capital : 16 704 € Il évolue dans le secteur : Conseil pour les affaires et autres conseils de gestion (Code APE 7022Z).

L'effectif de cette société est N.C et le nombre de Dirigeant est de 1

- Il est Président de la société PEQAN située 8 AVENUE DU PRESIDENT WILSON 75116 PARIS 16 au capital : 3 000 000 € Il évolue dans le secteur : Gestion de fonds (Code APE 6630Z).

L'effectif de cette société est N.C et le nombre de Dirigeant est de 2.

- Il est Président de la société PEQAN HOLDCO située 8 AVENUE DU PRESIDENT WILSON 75116 PARIS 16 au capital : 3 000 000 € Il évolue dans le secteur : Gestion de fonds (Code APE 6630Z).

L'effectif de cette société est N.C et le nombre de Dirigeant est de 1.

- Il est Gérant de la société HO CONSEILS située 38 AVENUE HOICHE 75008 PARIS 08 au capital : 10 000 € Il évolue dans le secteur : Activités des sociétés holding (Code APE 6420Z).

L'effectif de cette société est N.C et le nombre de Dirigeant est de 1.

- Il est Gérant de la société SCI QUISTINIC située 6 RUE DE SEINE 75006 Paris 6e Arrondissement au capital : 1 000 € Il évolue dans le secteur : Location de terrains et d'autres biens immobiliers (Code APE 6820B).

L'effectif de cette société est de 1.

- Il est Gérant de la société SCI 8 AVENUE DU PRESIDENT WILSON située 16 COURS ALBERT 1ER 75008 PARIS 08 au capital : 1 000 € Il évolue dans le secteur : Location de terrains et d'autres biens immobiliers (Code APE 6820B).

L'effectif de cette société est N.C et le nombre de Dirigeant est de 1.

Source : <https://www.verif.com/dirigeants/Jean-philippe-HECKETSWEILER-1701932/>

Et par qui elle est parrainée, devinez :

<https://www.elysee.fr/admin/upload/default/0001/12/d5e0883240e5951017d3db2d1a7e48f4b2a0a816.pdf>

J-C - Ça pue le fric à plein nez et le truc bien pourri, n'est-ce pas, une officine mafieuse sans doute, couverte par la législation.

A propos du Colloque de la Fondation Descartes sous le parrainage de l'Académie nationale de médecine intitulé « Désinformation en santé : défis et perspectives pour une information fiable » qui doit se tenir à Paris le 30 novembre 2023.

Parmi les animateurs ou orateurs, que du beau ou plutôt du sale monde.

- Une membre du collège de l'Arcom de 2017 à 2023
- Un co-fondateur du collectif No FakeMed
- Un journaliste fact-checking santé à l'AFP
- Une journaliste santé à France Info
- Une ancienne membre du Conseil scientifique COVID-19
- Une directrice de la préparation mondiale aux risques infectieux, OMS
- Un ex-membre de l'OMS, président de la Fondation Charpak
- Une membre de Microsoft - GM Public Sector
- Le président de l'Académie nationale de médecine

J-C – Il y a là de quoi vous filer la nausée.

Avez-vous envie de leur faire confiance, leur confieriez-vous votre santé, il faudrait être fou !

Si vous n'êtes pas sûr d'avoir une alimentation équilibrée, si vous fumez ou vous êtes particulièrement stressés, si vous êtes déjà en mauvaise santé, si vous êtes vieux ou faibles, prenez de la vitamine D maintenant, et vous passerez l'hiver sans affection respiratoire, de l'huile de foie de morue ou en gélules, une petite cure vous maintiendra en forme, ne négligez pas la vitamine C non plus (jus de citron le matin), le zinc et le magnésium, faites un peu d'exercice, essayez de vous détendre, dormez suffisamment.

Leur conception de la médecine repose sur un postulat erroné, la plupart du temps, leurs traitements à coup de substances chimiques de synthèse ne sont pas sans effets secondaires toxiques ou grave, privilégiés l'homéopathie ou la phytothérapie, l'acupuncture, la médecine ayurvédique.

Ils tiennent absolument à vous rendre malade ou à vous empêcher d'être en bonne santé, de recouvrer la santé, cela rapporte des milliards aux trusts pharmaceutiques, voilà leur motivation. Un être faible est plus malléable ou influençable qu'un individu bien portant, lire, réfléchir, se poser des questions le fatigue, l'énerve, il n'est pas disposé à suivre une discussion sur un sujet sérieux.

BRICS.

Sommet extraordinaire des BRICS sur le génocide à Gaza - Réseau Voltaire 22 novembre 2023

À l'initiative de l'Afrique du Sud, qui a porté plainte contre les FDI à la CPI, les BRICS ont tenu un sommet virtuel sur le génocide à Gaza le 21 novembre. Les cinq États fondateurs (le Brésil, la Russie, l'Inde, la Chine et l'Afrique du Sud) y ont participé, ainsi que les nouveaux adhérents (l'Arabie saoudite, l'Argentine, l'Égypte, l'Éthiopie, l'Iran et les Émirats arabes unis) et le secrétaire général des Nations unies.

Le président russe, Vladimir Poutine, s'est félicité de l'importance de ce sommet virtuel, réunissant les représentants de plus de la moitié de l'humanité. Il a appelé à ce que ce format soit utilisé pour chaque crise internationale, parallèlement au Conseil de Sécurité des Nations unies.

Le président chinois, Xi Jinping, a exposé les trois urgences impératives :

1. mettre fin aux hostilités et parvenir immédiatement à un cessez-le-feu ;
2. mettre fin à toutes les formes de violences et d'attaques contre les civils et libérer les civils détenus en captivité
3. mettre fin aux châtiments collectifs visant la population de Gaza.

La communauté internationale doit agir avec des mesures concrètes pour empêcher le conflit de déborder et de mettre en danger la stabilité au Moyen-Orient dans son ensemble.

Xi Jinping a également souligné que la cause profonde du conflit israélo-palestinien réside dans l'ignorance

1. du droit du peuple palestinien à exister en tant que peuple (nié par les « *sionistes révisionnistes* » de Zeev Jabotinsky à Benjamin Netanyahu)
2. de son droit à un État (réaffirmé lors des Accords d'Oslo, en 1993) ;
3. et de son droit au retour (stipulé par la résolution 194 de l'Assemblée générale des Nations unies, en 1948).

Il convient donc d'organiser une conférence internationale pour réparer ces injustices.

J-C – Un catalogue de bonnes intentions sans lendemain...